



えがお

○思いやりのある子
○楽しく学ぶ子
○たくましい子

R7.4.21 NO.2

笑顔あふれる心身ともにたくましい子供を育てます

文責 校長藤尾

えがおいっぱい! 歓迎遠足

4月18日に実施した歓迎遠足では、晴天に恵まれ、楽しい1日を過ごすことができました。

心のこもった 歓迎集会

歓迎遠足の前に、児童会の進行による「歓迎集会」が開かれました。

歓迎集会のために、各学年がそれぞれ係を担当し、会を盛り上げてくれました。短い期間によくここまで準備ができたものだと感心させられました。

1年生のみなさんの「よろしく願います」の立派な挨拶に、大きな拍手がわきました。

1年生を迎える喜びの気持ちがあふれた素敵な集会でした。



▲6年生と手をつないで1年生が入場。花のアーチは4年生が担当してくれました。素早い動き、さすがでしたよ。



▲ちょっと緊張した様子の1年生。6年生が優しく肩に手をそえてくれています。



▲2年生の「はじめのことば」で歓迎集会がスタートしました。体育館いっぱいに響く大きな声で立派に務めることができました。



▲5年生企画によるゲーム第1弾「1年生紅白対抗玉入れ」。お兄さん、お姉さんが声援を送りました。

▶インタビューコーナー。すぐに感想を言える岐宿っ子はすごい!



▲5年生企画によるゲーム第2弾。紅白に分かれて、マットにのせた1年生を、力を合わせて運ぶリレーです。これは盛り上がりました。結果は何と同着!!お互いの頑張りを讃えあいました。5年生のみなさんの臨機応援な進行はお見事でした!

裏につづきます



▲ 終わりの言葉を担当したのは3年生。全員がそれぞれセリフや振りを覚え、大きな声で言うことができました。堂々とした姿に感動しました。



▲ 退場の様子。もう心は遠足のことでいっぱいです。

歌声が響く岐宿小学校

全校で歌った「1年生になったら」は、岐宿っ子の声が大きく楽しく響きました。体いっぱいに歌うことができる岐宿っ子は素晴らしい！



三井楽の万葉公園は、遊具も豊富で、楽しく過ごすことができました。三井楽小の友達とも譲り合う姿がありました。

5月の主な予定

- 1日 (木) 委員会活動 (14:30~15:15)
- 9日 (金) 修学旅行説明会 (15:30~6年教室)
- 13日 (火) 小中合同避難訓練 (1校時)、児童集会 (14:00~14:15)
- 22日 (木) クラブ活動 (15:40下校)
- 23日 (金) 移動図書館来校 (13:10~13:50)
- 27日 (火) 五島弁かるたで遊ぼう! (13:15~13:40)
ミルキー2による読み聞かせ (14:00~14:15)
- 28日 (水) 内科検診 (13:30~)

8日、15日、29日は全校5時間日課 (下校14:30) です。

五島弁かるた、読み聞かせは、岐宿町の方に御協力いただき活動です。

◆ かつて、数々の行事を担当しては雨を降らせてきた藤尾。校長として歓迎遠足の日を何としても晴れにしたいと願ってしました。しかし天気はお天道様の気分次第。これはいいことをして徳を積みませんか、と谷翔平選手に倣って日々ごみ拾いに励んできました。◆ 歓迎遠足当日、徳を積みすぎたのか、日差しが強くとっても暑い1日となりました。帽子をりたせてくださりありがとうございました。◆ また、お弁当の準備があり、ありがとうございます。各学級で集まって楽しくおいしくいただきました。おかげさまで楽しい思い出がひとつ増えました。

ふしお校のつれづれ日記

